



Information an die Bevölkerung Böllerschüsse am 11. Juli 2025

Liebe Einwohner
Liebe Einwohnerinnen

Das Abfeuern von Böllerschüssen hat eine lange Tradition in einzelnen Gegenden der Schweiz und auch im Wehntal.

Anlässlich der Dieselnacht wird der Knabenverein 3 Serien à je 7 Böllerschüsse abfeuern.

Freitag, 11. Juli 2025 um 19:00 Uhr

Die Sonderbewilligung wurde durch den Gemeinderat erteilt.

Wir bitten die Bevölkerung um Verständnis für diese aussergewöhnliche Immission, welche einer langjährigen Tradition zugrunde liegt.

Für allfällige Fragen steht Ihnen das Team der Gemeinverwaltung gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Gemeinde Schleinikon